いつもありがとうございます。

まだひんやりと寒い日が続いていますが、日差しはすっかり春色になってきました。みなさまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

2月下旬の休日のことです。東の窓からの明るい光に刺激されて目が覚めました。太陽が「今日から春」と宣言しているように思いました。

春めいた雰囲気に浮かれた私は、以前から行きたかった日本海の方へ行ってみることにしました。駅前の喫茶店でモーニングを食べながら Google マップで関西近隣の日本海側を凝視して、行先を東尋坊に決めました。

経路を検索すると、すぐ電車に乗れば大阪駅で特急電車に乗り継ぎできることがわかりました。慌ててみどりの窓口に駆け込んで特急券を購入し、ダッシュで環状線に乗り、大阪駅の人混みを掻き分けて、ギリギリで特急サンダーバードに乗車しました。JR 芦原温泉駅へ出発です。

スマホで詳細な地図を見られて、経路と電車の時刻も調べられて、すぐに旅行に行けるなんて、本当に便利な世の中です。

電車の中も日差しで暑いくらいでしたが、車窓いっぱいに琵琶湖が広がる頃になると、徐々に様子が変わってきました。雪が積もっているではありませんか。すっかり春気分の私は軽めの冬服なのに、そんなことはお構いなしで、景色は雪深くなってゆきます。駅前でユニクロを探すしかないと腹をくくりましたが、電車が敦賀に入り市街地が見えるころには、すっかり雪も無くなって、ホッとしました。

昼過ぎに芦原温泉に到着。朝食をたくさん食べたのでランチは抜きにして、温泉にも入りたいけれど、まずは一番の目的の東尋坊へ行くことにしました。路線バスに揺られること 40 分。うら寂れた崖を想像していたのですが、予想に反して観光客がたくさんいました。「火サスで犯人が自白する所だよね?」「火サスっぽい!」という主旨の会話があちこちで聞こえます。(笑)

荒々しい日本海と切り立った柱状節理の崖。岩盤が好きな私にはたまらない 光景です。この日は波が高く、遊覧船が欠航していたのは残念でした。海から見ればもっと絶景を楽しめたに違いありません。

人の少ないポイントに座りこんで風景をみているうちに、水平線の辺りにあった灰色の雲がやってきて雨が降り始めました。仕方なく喫茶店に避難して雨をやりすごしたあと、周囲をぶらぶら散策し、石ころだらけの海岸で石ひろいをしたりして、三国港へ移動することにしましたが、30分に1本のバスに乗り遅れてしまいました。

Google マップによると徒歩 20 分ほどの距離だったので歩いていくことに。 道中でまた雨に降られながら、三国港の蟹料理のお店へたどり着きました。 冬の日本海は 3 月までズワイ蟹のシーズン。活けズワイ蟹を使った料理を奮 発して、日帰り旅の締めくくりとしました。

今回の旅で、芦原温泉まで来れば1時間ほどで永平寺へも行けることがわかりましたし、サンダーバードに乗れば金沢も結構近いことに気づきました。 事前に下調べをして1泊するつもりで来れば両方行けたのでしょうが、行き当たりばったりの突発旅行も、それはそれで楽しいですね。

みなさまも、どうぞ楽しい春をお過ごしくださいませ。



窓の外は雪国・・・。





日本海の荒波と崖。



美味しかったです♪